

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL
CANTÓN VINCES CELEBRADA EL 11 DE ABRIL DEL 2024.

En Vinces, cabecera cantonal del mismo nombre, provincia de Los Ríos, República del Ecuador, a los once días del mes de abril del año dos mil veinticuatro, siendo las diez horas con nueve minutos, en la sala de Sesiones del Gobierno Municipal del Cantón Vinces, el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo alcalde de cantón Vinces, la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen y, los (as) señores (as) Concejales Principales Héctor Barona Muñoz, Consuelo Gómez Mendoza, Sixto Fajardo Cocollo, Daniela Sauhing Cervantes, Ab. Fabiana Véliz Piedrahita, a fin de celebrar la presente sesión ordinaria del Concejo Municipal. Actúa el Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco en calidad de Secretario General que certifica, el señor alcalde dispuso que por secretaría se constate el quórum, respondiendo el Secretario que existe el quórum legal reglamentario por lo tanto, es procedente seguir con esta sesión ordinaria de concejo, el concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez el día de hoy ha presentado un quebranto de salud por lo cual se encuentra viajando a consulta médica a la ciudad de Guayaquil y traerá los certificados médicos correspondientes para justificar la ausencia en esta sesión de concejo, se procede a dar lectura al orden del día: 1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 05 DE ABRIL DEL 2024; 2. INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, SR. ALFONSO MONTALVAN CEREZO; Y, 3. ASUNTOS VARIOS. Señores concejales este es el orden del día previsto para esta sesión ordinaria de concejo, la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen mociona que se apruebe, moción que es apoyada por el concejal Sr. Héctor Barona Muñoz, con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es “a favor mocionante”, concejal Sr. Héctor Barona Muñoz su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, Concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es “a favor” y concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es “a favor”, señor alcalde certifico que de manera unánime con los concejales presentes queda aprobado el orden del día. **PRIMER PUNTO:** APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL VIERNES 5 DE ABRIL DEL 2024. Señores concejales se les ha hecho llegar el borrador del acta para su lectura y posterior aprobación, por lo tanto, con la autorización del señor alcalde se pone en consideración para su aprobación del primer punto del orden del día, Solicita la palabra la concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita quien manifiesta que dentro del primer punto del orden del día aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el viernes cinco de abril la estuve revisando pero me encuentro con la novedad que no se encuentra la intervención que realizó el señor Johnny Ricaurte obviamente haciéndonos una petición haciendo referencia a un documento que nos trajo y deseo saber el motivo por el cual no se ha incluido la intervención dentro de esta acta. Responde el secretario general Ab. Gabriel Gallegos quien manifiesta, como recordaran la semana anterior luego de terminar asuntos varios cuando ya no hubo intervención se procedió a la comisión general la intervención del secretario general del sindicato de obreros, tal como lo dice la ordenanza del concejo municipal publicada en el registro oficial con número trecientos veintiuno del siete de febrero del dos mil veinte en donde se da a conocer la forma de cómo se lleva a



cabo las sesiones de concejos en su artículo sesenta y dos orden del día; inciso segundo.. Cuando el concejo convoque a audiencias públicas o atienda requerimientos de comisiones generales, éstas se efectuarán una vez terminada la sesión de concejo. Por lo tanto, la comisión general donde intervino el compañero secretario general Sr. Johnny Ricaurte fue un tema de conversación, de conocimiento a ustedes y ustedes quedaron en apoyar al grupo de los señores obreros en mantener una posible o futura reunión y darle a conocer al señor alcalde, pero dentro del orden del día en las actas las comisiones generales son para atender al público para escuchar a la ciudadanía pero no está incluido dentro de las actas por eso no se incluyó en el acta señor alcalde tal como el artículo sesenta y dos inciso segundo de la ordenanza que regula el concejo municipal. Con la autorización del señor alcalde se procede a poner en consideración la aprobación del primer punto; el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello manifiesta que siendo así con ese artículo que usted dice mociono que se apruebe, moción que es apoyada por la concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es **“a favor”**, concejal Sr. Héctor Barona Muñoz su voto es **“a favor”**, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es **“a favor mocionante”**, Concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es **“salvado por no estar presente en esa sesión de concejo debido a que se encontraba en una reunión con la Ministra de Inclusión Económica y Social”**, concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es **“a favor”** y concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es **“en contra por no haber incluido la participación del Sr. Johnny Ricaurte quien dio su intervención mientras estábamos en la sesión”**: señor alcalde certifico que con cuatro votos a favor y uno en contra queda aprobado el primer punto del orden del día. **SEGUNDO PUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, SR. ALFONSO MONTALVAN CEREZO.** – se procede a dar lectura al informe de **actividades realizadas desde el 05 al 10 de abril de 2024.**

VIERNES 05 DE ABRIL DEL 2024

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO INFORMA QUE SE ESTÁ REALIZANDO LA EVALUACIÓN DE LA AFECTACIÓN EN EL TABLERO DE CONTROL Y LA BOMBA, ESTO CON LA FINALIDAD DE DAR UNA SOLUCIÓN INMEDIATA AL PROBLEMA OCASIONADO POR PERSONAS NO IDENTIFICADAS QUE HURTARON LOS CABLES QUE ALIMENTAN LA BOMBA DE AGUA PROVOCANDO DAÑOS EN LOS TABLEROS Y SISTEMA DE ALIMENTACIÓN DE ENERGÍA EN LA MISMA.

DOMINGO 06 DE ABRIL DEL 2024

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO CONTINÚAN REALIZANDO LAS REPARACIONES NECESARIAS EN EL SISTEMA DE CABLEADO ELÉCTRICO EN EL POZO DE AGUA DE LA ESTACIÓN DE BOMBEO DE LA CDLA. LOS MIRTOS. DEBIDO A QUE SUJETOS AÚN NO IDENTIFICADOS INGRESARON A DICHO LUGAR Y HURTARON LOS CABLES QUE ALIMENTABAN LA BOMBA DE AGUA, OCASIONANDO DAÑOS EN LOS TABLEROS.



LUNES 08 DE ABRIL DEL 2024

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES. REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL. LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE AMBIENTAL CONTINÚA REALIZANDO EL TRABAJO DE LIMPIEZA DE LA CIUDAD. DISPUSE AL ING. MIGUEL LÚA, DIRECTOR DE OBRAS PUBLICA PARA QUE, JUNTO A LA DELEGACIÓN CONFORMADA POR LAS DIRECCIONES PROVINCIALES DE GESTIÓN DE RIESGOS, MEDIO AMBIENTE Y OBRAS PÚBLICAS REALIZARA LA INSPECCIÓN EN LOS SECTORES CONSIDERADOS COMO ZONAS DE RIESGOS POR EL MAL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRAN LOS MUROS DE CONTENCIÓN VERIFICANDO LOS SECTORES “15 DE AGOSTO, LA CAROLINA, ESTRELLA ROJA Y LA VEGA.

MARTES 09 DE ABRIL DEL 2024

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES. REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL. LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE AMBIENTAL Y CON LA AYUDA DE LA CLÍNICA DE REHABILITACIÓN “FILADELFIA”, REALIZA EL TRABAJO DE LIMPIEZA DE CUNETAS EN LA AVENIDA AQUILES CARRIEL Y OTRAS DE LA ZONA CÉNTRICA DE LA URBE. A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE AMBIENTAL SE REALIZÓ LA FUMIGACIÓN CONTRA LA MALEZA EN VARIOS SECTORES DEL CENTRO URBANO DEL CANTÓN. SE REALIZÓ LA COLOCACIÓN DE TUBERÍAS EN LAS CALLES JORGE YÁNEZ Y LOS RÍOS, PREVIO AL REASFALTADO DE CALLES. ESTE TRABAJO, TAMBIÉN SE REALIZÓ EN LAS AVENIDAS GÓMEZ CARBO Y LOS RÍOS.

MIÉRCOLES 10 DE ABRIL DEL 2024

RECIBÍ LA VISITA PROTOCOLARIA DEL CORONEL CÉSAR PASTOR, JEFE ENCARGADO DE LA POLICÍA NACIONAL DEL DISTRITO 12D05 VINCES - PALENQUE, CON QUIEN ME COMPROMETÍ A SEGUIR COORDINANDO ACCIONES DE TRABAJO EN CUANTO A LA SEGURIDAD DE LOS VINCEÑOS Y LE RATIFIQUE EL APOYO, COLABORACIÓN PARA LA INSTITUCIÓN POLICIAL, TAL Y COMO LO HE VENIDO REALIZANDO. ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES. LA ALCALDÍA A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y AMBIENTE REALIZÓ TRABAJO DE CONTROL DE MALEZA CON QUÍMICO EN EL SECTOR LA CHORRERA. SOSTUVE REUNIÓN DE TRABAJO CON LA DIRECTORA ADMINISTRATIVA, DIRECTOR DE GESTIÓN SOCIAL PARA TRATAR TEMAS SOBRE FESTIVIDADES DEL 14 DE JUNIO



SOSTUVE REUNIÓN DE TRABAJO CON LA DIRECTORA ADMINISTRATIVA Y DIRECTOR DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE E INSPECTOR DE ASEO DE CALLE Y ÁREAS VERDES, PARA MEJORAR LA RECOLECCIÓN DE DESECHOS SÓLIDOS Y LIMPIEZA DE CUNETAS Y CONTROL DE MALEZA. LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE CONTINÚA REALIZANDO LA LIMPIEZA DE LOS RECINTOS ELECTORALES DISPUESTOS PARA LA CONSULTA POPULAR DEL PRÓXIMO 21 DE ABRIL CLARISA, COLEGIOS "VINCES", "DIEZ DE AGOSTO" Y ESCUELA "CIUDAD DE VINCES".

TERCER PUNTO; ASUNTOS VARIOS. – Interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo quien manifiesta lo siguiente; solo para dejar en claro lo que paso en la semana pasada que estuve en Quito en una reunión con el Ministro de finanzas y el secretario de presidencia es un tema muy lamentable lo que está pasando que no hay recursos, pero da la casualidad que cada vez que yo me voy hacen reuniones no estoy presente para defenderme y comienzan a hablar lo que no es, lo que si les quiero dejar en claro señores concejales lo que es administración es netamente potestad del alcalde y el alcalde soy yo si yo tomo una decisión de no hacerles descuentos al sindicato de obreros eso es facultad mía porque yo no puedo permitir que los churcos que se ven en el sindicato de obreros les afecte a los empleados obreros o sea no está bien eso, lo que es netamente administrativo es netamente mío por favor yo pido que me respeten mi administración yo lo que si les voy a descontar en la cuota sindical pero no el churco que ellos están descontado que ponen descuento Dios es Amor pero que me den pues porque es el descuento que es eso no es que ahí tengo obreros que me vienen a pedir por oficio por escrito de que no hagan ese descuento ya que cabe la casualidad que vamos en contra debemos tres meses no cinco como lo dijo el señor Johnny Ricaurte son tres meses que debo y la gente que cobran casi no cogen ni un centavo porque se lleva la plata el churco y no es así tampoco por favor se tiene que estar de parte de los obreros no departe del presidente sindical que siempre ha vivido es del pobre obrero así que yo les pido de favor y antes de decir algo por favor averigüen para que den un criterio. También el concejal es para crear ordenanza en beneficio de la ciudadanía todavía no veo una ordenanza por el tema de seguridad que nos está jodiendo en nuestro cantón también necesito señores concejales que vayan a las obras a fiscalizar y que vean cuantas pulgadas se están colocando de asfalto, cuantas volquetadas de lastre tienen, tanto es de piedra no que solamente se vayan a tomar la foto también tienen que devengar el sueldo por favor. **Interviene la concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita** quien manifiesta que precisamente por lo que acaba de hablar el señor alcalde era mi exigencia en la que se tenía que incorporar en el acta que se aprobó el día de hoy la intervención del señor Johnny Ricaurte con la intervención que todos realizamos aquí ese día, lamentablemente usted no estuvo ese día señor alcalde me hubiera gustado que el acta hubiera sido transcrita en su totalidad para que usted la pueda leer y pueda ver lo que se expresó aquí dentro del concejo, yo fui una de las que expresé de que temas administrativos eran netamente de usted y que esas eran decisiones que le competían únicamente a usted, lo que se hizo fue el señor Johnny Ricaurte nos dio una información para que nosotros tengamos conocimiento pero el concejo en pleno siempre destaco que las decisiones administrativas eran netamente de usted yo tengo las grabaciones y los videos en las que



yo intervengo y explico nuevamente que nosotros los concejales legislamos y fiscalizamos mas no tomamos decisiones administrativas esa era mi reiteración lamento muchísimo que el acta se haya aprobado de manera incompleta porque debió ver sido transcrita tal cual se intervino ese día con lo que dijo el señor Ricaurte y con lo que dijimos nosotros los concejales; aprovechando mi intervención también quiero solicitar al secretario que no se me está entregando las actas netamente aprobadas ya son algunas semanas que no se me están entregando y veo que dentro de las personas que han asistido el día de hoy está el Ing. Gino Viteri en algún momento yo le envié un mensaje vía wasap y también señor alcalde hice un escrito a su oficina en el cual solicitaba la reparación de algunos semáforos que están dañados dentro de nuestra ciudad para evitar así accidentes de tránsito. **Interviene el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello** quien manifiesta que quiere acotar algo de la sesión de la semana pasada, aquí no se ha tomado ninguna arbitrariedad o decisión mientras no esté el alcalde es más incluso nosotros como concejo lo invitamos al señor Ricaurte que venga a tener una reunión con todos nosotros y así poder debatir y para ver quien dice la verdad porque lo acaba de decir el señor alcalde que el señor Ricaurte dice que son cinco meses que están impagos y acá dice el alcalde que no, por eso mismo nosotros lo invitamos que esté presente cuando esté nuestro alcalde para debatir con todos los concejales es más le dijimos que podíamos hacer una reunión extraordinaria para atenderlos solamente a ellos, el habló de muchas cosas, el habló de los uniformes un sinnúmero de cosas que no están al día con esos uniformes que en el mes de enero ya les correspondía darles los uniformes un sinnúmero de cosas, aquí estamos para darle solución al pueblo y nosotros como concejo estamos dispuesto a ayudar, también escuchaba en el informe del secretario es penoso lo que pasó en Los Mirtos en estos días tuve una conversación con el Ing. Cure y ese daño que han ocasionado las personas sin escrúpulos que por robarse cuatro metros de cables perjudican a la administración este gasto que ha ocasionado creo yo no estoy seguro comprando la bomba asciende "El Ing. Cure manifiesta la bomba no se ha quemado pero tiene una falla" este daño cuesta como siete mil dólares imagínese lo que ocasiona la gente y no tanto eso dejar sin servicio servicios básicos a la ciudadanía de Vinces eso es penoso y hay que poner énfasis pienso yo que hay que hacer un emallado eléctrico para evitar esos hechos y ya no es culpa que si se van a trepar se queden pegados ahí con la corriente porque este es un perjuicio que le están haciendo a la ciudadanía. **Interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta que hace un rato el secretario les dijo porque no se puso lo que estaba en asuntos varios y eso lo dice la ordenanza y necesito que se pongan a leer las ordenanzas que tenemos, aparte de los uniformes, se les entregó a ellos lo que no se les ha entregado es otro pago de un valor de un uniforme que no se entregó, pero se le dio el cincuenta por ciento y falta el otro cincuenta por ciento ellos pueden venir a decir lo que sea pero no tengo los recursos yo he pagado una deuda desde la administración de Villasagua que ellos nunca reclamaron nunca dijeron nada pero yo he pagado esa deuda aparte él es presidente sindical pero imagínese que hacen con el uniforme, las botas las venden entonces de que estamos hablando después que dicen si pasa algún accidente el municipio es el culpable que el alcalde es el culpable por favor no todo lo que esa gente dice es cierto yo he cumplido con lo que más he podido y he resuelto problemas que hay aquí en el municipio a veces de mis recursos tenemos un problema con todo Vinces porque tenemos un qué importancia de la prefectura de Los Ríos porque a mí me toca resolver problemas de la prefectura de Los Ríos como es lastre y todo a los recintos que todavía sigo dando, entonces yo quiero que se ponga en mi lugar también que viene una



persona que aprovecha que no estoy yo porque no vino hoy que yo estoy yo quisiera que venga porque la vez pasada también asimismo no pude ir yo hubiera querido ir allá para decirle en la cara que son unos chulqueros que viven de esa pobre gente que me dé la explicación de que es eso Dios es Amor en los roles es una fundación que crearon ellos y que el municipio es dueño de esa sede porque la construyó Francisco León Vcas en esa época no es de ellos entonces yo quiero que vengan aquí pero se aprovechan que no estoy yo para defenderme ya comienzan a atacarme entonces las cosas no son así y lo que es la estación de bombeo de Los Mirtos eso es alguien que lo hizo no es hachero abogado eso es alguien que sabe del tema eléctrico porque hubiera sido un hachero se queda pegado y se mata se electrocuta pero ellos saben que es lo que hicieron así mismo han hecho en el parque central en el parque de Nicaragua en el malecón de Nicaragua ellos saben lo que hacen así mismo en Playas de Vinces no es que se han robado ellos mismos cruzan los cables para que se quemen las cosas y hay cosas que yo he resuelto de mis recursos y también les pido a ustedes como son parte de esta administración también ayuden a resolver los problemas no solo que vengan a criticarme a mí. **Interviene la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen** quien manifiesta relacionado a la reunión anterior en la que presidió la sesión de concejo se escucha como todo ciudadano que viene aquí a presentar sus inquietudes y señor alcalde le indiqué que debemos hacer una reunión de trabajo para bien de ambas partes sentarnos dialogar cual es el punto de ellos igual nosotros como municipio esté a nuestro alcance en estos momentos sabemos la situación económica que nos encontramos que es a nivel nacional que es conocimiento entonces sería lo más viable hacer una reunión de trabajo y sentarnos a dialogar y dar de una vez soluciones hasta donde nosotros podamos, ese día nos presentaron algunos escritos donde algunos funcionarios dicen que se les realice el descuento sabemos que la ley dice el sueldo es intocable mientras el usuario no indique que se lo realice por medio de un escrito, dos, a eso vamos hagamos la reunión sentémonos dialoguemos y lleguemos a un acuerdo y compromisos que es lo mejor que podemos hacer, una de las cosas también compañeras y compañeros si estamos como el señor alcalde lo dice que vamos a tomarnos la foto señor alcalde nos habló en general cuando yo si soy de las personas de una u otra manera la concejala que si pregunta cuantos pulgadas tiene técnicamente si pregunto porque cuando el ser humano no tiene conocimiento lo pregunta porque todo ser humano no lo sabemos todo se hace la pregunta se conversa y se dialoga y se sale de las inquietudes. Interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo quien manifiesta, también se les ha dicho a ellos yo tengo bastante escritos que dicen los empleados sindicales que no quieren descuentos, pero es que ustedes la hacen caso al presidente al chulquero usted tiene que hacerle caso a los demás yo tengo un poco de oficios que se los voy hacer llegar a ustedes del sindicato de obreros mismo que no quieren ningún descuento porque hay descuentos que ellos ni siquiera saben porque les descuentan lo que dice la ley es la cuota sindical eso si les descuento pero las otra cosa no las tengo. Otra cosa que ustedes no saben, pero les voy a dar para que sepan lo que pasa en el sindicato de obreros significa que Gadafi Bustamante es empleado municipal pero aquí no está cobrando, pero para el sindicato de obrero es empleado municipal solamente para que le den crédito donde venden electrodomésticos discúlpenme, pero ahí ya que puedo hacer, miren los problemas que causa el sindicato de obreros. **Interviene la concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita** quien manifiesta lo siguiente; señor alcalde estoy de acuerdo con lo que acaba de decir la Ab. Jessica Montiel en tener una reunión de trabajo junto al sindicato de obrero fue exactamente eso lo que se propuso la semana pasada



GAD MUNICIPAL DE VINCES

📍 Sucre y 9 de Octubre (esquina)

🌐 www.vinces.gob.ec

✉ rrpp@vinces.gob.ec

📍 [AlcaldiaVinces](https://www.facebook.com/AlcaldiaVinces)

ALCALDÍA

Vinces - Los Ríos - Ecuador

lamentablemente para que ha habido una mal información alguien le ha dado una información que no es correcta porque aquí todos los compañeros conocemos que nadie le quiso dar ninguna solución al sindicato porque no estamos en la posición de poder dar una solución y respecto a los recorridos de obra estoy segura que aquí todos cumplimos con lo que se nos solicita en crear un informe de labores nosotros como concejales mes a mes le presentamos a usted ese informe con fotografías digitales para que sea usted el que pueda constatar que nosotros también realizamos nuestras actividades así como usted nos informa a nosotros de manera escrita nosotros también lo realizamos para usted. **Interviene el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello** quien manifiesta que le escuchó decir que nosotros como concejales debemos devengar el sueldo, nosotros estamos aquí en esta administración a pesar de todo lo que ha pasado siempre unidos siempre hemos trabajado recuerde también que cuando usted me delega a mí la parte mía es el campo lo rural es así que también me dicen que la foto que uno se toma con los obreros, uno como concejal también gasta y ahora estamos impago, les digo algo cuando salgo a esos recorridos no dejo de gastar treinta dólares y eso sale de mi bolsillo acabo de llegar al municipio y subiendo treinta dólares menos en mi bolsillo da hasta miedo salir ahorita pero ando en el campo lo que me compete a mí devengando mi sueldo verificando que hace falta, aquí están los moradores tanto de Bagatela y de Colón que va a solicitar algo, eso ando yo verificando las cosas en el campo. **Interviene el concejal Sr. Héctor Barona Muñoz** quien manifiesta que lo que queremos es buscar solución sería de reunirnos señor alcalde y buscar soluciones con el enojo y el coraje no llegamos a nada si no a más discusiones, cada cual aquí ocupamos nuestro rol nadie incluyendo quien habla no se mete en los lugares que no nos corresponden el rol de concejal ayudar y crear ordenanzas la cual señor alcalde hace meses atrás presente una y de pronto usted no este enterado para ver si la buscamos y la ponemos en el orden del día de las próximas semanas. **Interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta que les quiere decir otra cosa señores concejales ustedes cuantos meses están impago “responden tres meses” entonces si adeudamos tres meses como van a estar los obreros cinco meses impagos entonces también deberían refutarle al señor que no son así las cosas cuando los obreros son los primeros que cobran y nosotros cobramos siempre al último los concejales y el alcalde cobramos al último entonces por favor tienen que ser coherentes y analizar si el señor viene y dice que son cinco meses que se les debe si a nosotros nos deben tres lo que pasa es que este hombre siempre le gusta el problema yo ya le he pedido a él y hable con la gente que necesito una reunión entre todos y que sea en el sindicato de obreros mejor para irnos todos para allá y para demostrarles con papeles que no es así como él dice yo lo que quiero que me verifique donde va ese gasto de descuento Dios es Amor o sea que es eso, la gente a mí me pide me viene a pedir por escrito que alcalde no cogemos ni un centavo y como no estamos al día casi no cogemos nada cogemos treinta cuarenta dólares cien dólares otros y de que vale eso, hay que ponerse en el lugar de esa pobre gente y desde ahí ordene que los pagos con descuento sea de enero y de febrero para acá que vean como cobran esos churcos yo no les he mandado a cobrar ni tampoco yo no tengo porque descontar eso de ahí de parte del municipio así que yo les pido de favor que respeten mi decisión que los temas administrativos son netamente del alcalde y también como lo dijo la Ab. Jessica aunque no sé porque se sintió aludida usted, ir a obras públicas y decir cuántas pulgadas es necesito esa información porque yo estoy ganando un sueldo y tengo que devengarlos para ver al contratista y decirle yo me eligieron para fiscalizar y crear ordenanza en beneficio del pueblo, nosotros tenemos que vivir en paz, tranquilos pero



que también se pongan en el lugar mío, aquí todos somos la administración, así mismo con el abogado que es del sector rural usted todos los días trabaja yo lo he visto, y también Consuelito en lo que es el sector rural, pero estoy hablando también de las obras pues porque en el sector rural casi no tenemos obras pues abogado entonces usted también tiene que fiscalizar las obras de aquí de Vinces o sea todo el cantón ustedes son concejales de todo Vinces. **Interviene el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello** quien manifiesta que ese día que intervino el Sr. Ricaurte el hablo aquí y dijo que el ganaba un valor y después dijo que ganaba otro valor, es mas a nosotros la administración nos debe todo el dos mil veinticuatro y a los otros como les deben cinco meses entonces de que hablamos quien es que está mintiendo. **Interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta que hay que entender que esa gente cuando están en el mundo ya las neuronas carcomen poco, yo ya le he pedido al él una reunión y mira que digo que venga hoy pero lastimosamente no viene entonces yo que puedo hacer ya le voy a pedir por escrito que me atienda toda la gente del sindicato un día para ir todos los concejales y mi personas y también que vaya financiero para que verifiquen los pagos y los descuentos, lo que si no he dado anticipo de sueldo absolutamente a nadie porque si no tenemos para pagar sueldo como voy a dar anticipo de sueldo. **Interviene la concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza** quien manifiesta que lamentablemente no estuve presente en la otra sesión, fue muy lindo participar en el MIES ayudando a las personas que no cobran el bono ver que es lo que está pasando nos reunimos en la parroquia Antonio Sotomayor próximamente la vamos a hacer en Clarisa para también poder ayudar a mi gente rural como dice nuestro alcalde que como concejales rurales siempre andamos viendo las necesidades que ustedes tienen lamentablemente ahorita no hay el presupuesto nosotros quisiéramos ayudar pero lamentablemente no tenemos, también hay que cuidarnos de la inseguridad nosotros no tenemos dinero somos concejal, voluntad tenemos pero tenemos recelos salir todos los días por mi estuviera todos los días porque yo soy del campo se las necesidades que tenemos, aquí el alcalde siempre ha apoyado al sector rural con volquetadas de piedra arena y en si estamos trabajando con todo el equipo así mismo con el compañero Héctor, y ojalá señor alcalde como usted lo ha dicho se haga la reunión con los obreros para poder dialogar con ellos. Hasta aquí el tercer punto del orden del día, señor alcalde al no existir más puntos que tratar siendo las once horas con cinco minutos se procede a dar por terminada esta sesión ordinaria de concejo municipal.



Usted es el representante por:
JUAN ALFONSO
MONTALVAN CEREZO

Sr. Alfonso Montalván Cerezo.
ALCALDE DEL GADMC VINCES



Usted es el representante por:
JUAN GABRIEL
GALLEGOS FRANCO

Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco
SECRETARIO GENERAL



GAD MUNICIPAL DE VINCES

Sucre y 9 de Octubre (esquina)

www.vinces.gob.ec

rrpp@vinces.gob.ec

AlcaldiaVinces

ALCALDÍA

Vinces - Los Rios - Ecuador